



平塚 修一郎 校長 退任メッセージ

平塚 修一郎

毎朝元気に挨拶をしてくれていた皆さんに会えなくなるのは、とてもさみしいです。御所南小学校の皆さんは、とても素直で優しい人たちばかりです。素直であるということは、物事の本質を見ることができます。優しいということは、たくさんの人とつながれます。これからも大切にして欲しいと思います。また、皆さんは、授業の中で深く考えたり、自分の考えの根拠を明らかにしながら人に説明したりすることも大変上手でした。これらの力は、これから世の中にはとても必要なちからです。これからも、もっともっと伸ばしていってください。友達と仲良く頑張ってください。応援しています。

保護者の皆様、地域の皆様、本当にお世話になりました。教員生活の半分以上を御所南小学校で過ごせたことを大変うれしく思っています。担任していた頃の教え子がたくさん保護者となり、お子達を御所南小学校に通わせてもらっていることも大変うれしく思っていました。

御所南小学校は、学校と保護者・地域の皆様と共に子どもを育んでいく学校です。これからも御所南小学校へのご支援、ご協力を頂きますようよろしくお願いします。

